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1- INTRODUÇÃO

Nós vivemos num planeta que está AMALDIÇOADO. 
Todo o lugar está cheio de:

...problemas

...doenças

...falta de dinheiro

...desastres familiares

...mentiras e esquemas, etc. 

MAS este mundo vai de mal a pior! 
As coisas não vão melhorar, só vão PIORAR. 

MAS a boa notícia é que se VOCÊ 
já entregou a sua vida a Jesus, 

você é uma NOVA CRIATURA;
você é um FILHO de Deus;
você já foi LIBERTO de todas estas maldições;
você tem DIREITO a uma vida com abundância.

1- Introdução
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VOCÊ é uma NOVA CRIATURA
2 Coríntios 5:17

17 Assim que, se alguém está em Cristo, 
nova criatura é; as coisas velhas já passaram; 
eis que tudo se fez novo.

VOCÊ é um FILHO de DEUS
Romanos 8:14,15

14 Porque todos os que são guiados pelo Espírito de 
Deus esses são filhos de Deus.

15 Porque não recebestes o espírito de escravidão, 
para outra vez estardes em temor, mas recebestes 
o Espírito de adoção de filhos, pelo qual clamamos: 
Aba, Pai.

VOCÊ foi LIBERTO das MALDIÇÕES
Gálatas 3:13

13 Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-se 
maldição por nós; porque está escrito: Maldito todo 
aquele que for pendurado no madeiro;

VOCÊ tem DIREITO a uma VIDA com ABUNDÂNCIA
João 10:10 

10 O ladrão não vem senão a roubar, a matar, e a 
destruir; eu (Jesus) vim para que tenham vida, 
e a tenham com ABUNDÂNCIA.



7

Você tem DIREITO a uma vida com abundância, MAS 
agora você precisa de APRENDER a viver pelos métodos 
de Deus. 
 
E para ter sucesso, precisa de  
VIVER pela FÉ que VENCE o MUNDO!
 
I João 5:4

4 Porque todo o que é nascido de Deus 
vence o mundo; e esta é a vitória 
que vence o mundo, a nossa fé.

A FÉ que VENCE o MUNDO é um ESTILO 
de VIDA que é viver pelo método de Deus.

Muita gente está SALVA, mas não sabe VIVER pelos  
métodos de Deus e por isso tem muitos problemas!

Este livro tem como OBJETIVO
ensiná-lo o que é FÉ,
ensiná-lo a usar a FÉ que VENCE o MUNDO, 
ensiná-lo a VIVER pela FÉ, 
para que então você possa TOMAR posse do 
SUCESSO e da VIDA com abundância que Deus 
promete para cada um dos seus filhos! 

1- Introdução
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Então o meu conselho é 
1º - ESTUDE este livro:

Não leia apenas uma vez. Leia e releia e ESTUDE, 
até estas verdades entrarem no seu coração. 

  2º - PONHA em PRÁTICA estes ENSINOS:
Não vale de nada SABER, se depois não colocamos 
em prática os ensinos de Deus. DECIDA mudar o 
seu estilo de vida; DECIDA viver pela FÉ. 

Quando você fizer isto, 
Deus que PODE e QUER,
vai conseguir ABENÇOA-LO grandemente! 
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2- EFÉSIOS 1:3

1. O SEGREDO da FÉ – EFÉSIOS 1:3
Neste capítulo vamos APRENDER um grande segredo de 
Deus, para podermos vencer. Esse segredo está descrito 
em Efésios 1:3

Efésios 1:3
3 Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus 
Cristo, o qual nos abençoou com todas as bênçãos  
espirituais nos lugares celestiais em Cristo

Aqui está a dizer uma GRANDE VERDADE de FÉ.

Aqui vemos que Deus nos ABENÇOOU. Ou seja, 
JÁ ABENÇOOU, Ele não vai abençoar! 

Tudo que VOCÊ PRECISA, já EXISTE.

E fé é uma FORÇA que VAI BUSCAR o que JÁ EXISTE.

2- Efésios 1:3
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Podemos comparar a fé à eletricidade. Quando você liga 
um aparelho elétrico à eletricidade, ele funciona e dá 
RESULTADOS. Você NÃO VÊ a eletricidade, MAS VÊ 
os RESULTADOS.

FÉ é a mesma coisa:
Não vê a FÉ, 
mas VÊ os RESULTADOS

Vemos em Efésios 1:3, 
que tudo o que precisamos JÁ EXISTE. 

Agora temos que USAR a FÉ que vence o mundo, 
para ir BUSCAR:

Aquilo que JÁ EXISTE, 
Aquilo que Jesus JÁ PAGOU.
Aquilo que JÁ é SEU, porque agora você é filho de 
Deus.

Tudo o que Deus promete para a sua vida, JÁ EXISTE!
Isto é tão importante saber!

Quando eu comecei a orar pelos doentes NEM TODOS 
eram CURADOS, e eu ficava muito triste com isso.

Eu tinha largado o meu curso de engenharia, um emprego 
de sucesso, para poder servir a Deus. E eu ACREDITAVA 
em Deus e nas Suas promessas. Então porque motivo não 
estava a funcionar?



11

Então eu fui perguntar a Deus:
“O que é que eu estou a fazer mal?”

Eu sei que Deus NUNCA ERRA e que Ele nunca FALHA. 

E com o tempo, Deus foi-me ENSINANDO 
que o ERRO está no seguinte:

A pessoa quando vai pedir oração porque está  
doente, ou porque tem um problema, MUITAS 
VEZES já vem com a atitude errada

A pessoa já está com esta ATITUDE: 
“Oh, eu vou tentar convencer a Deus.  Vou mostrar 
a Deus que estou muito mal, que estou mesmo a 
precisar deste milagre. Oh Deus, acorda! Estás aí a 
dormir, oh Deus, faz qualquer coisa...”

E não são só os crentes que ORAM ASSIM. 
Há muito pastor que PENSA assim, e até ORA desse jeito. 

O pastor pensa: 
“Eu vou orar, eu vou lutar, e aí Deus vai responder”

Mas Deus ENSINOU-ME este grande segredo que é:
DEUS já ABENÇOOU com tudo o que precisamos!
Agora o nosso papel é ir BUSCAR isso, com a fé!

 

2- Efésios 1:3
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Eu antes de conhecer esta verdade, também ORAVA 
como muitos pastores: 

“Oh Deus, coitadinho da pessoa que está doente. 
Ele tem um cancro, oh Deus, um problema muito 
grande. Oh Deus, ele deve não sei quanto dinheiro. 
Oh Deus, faz qualquer coisa...”

 
Eu estava como os irmãos a pensar que Deus precisava 
de acordar, ou que Deus precisava que eu o convencesse 
a ajudar-me. 

E foi aí que Deus me ENSINOU:
“Isso está tudo errado!
Tu tens que SABER que eu JÁ FIZ TUDO.

...Eu já curei todas as pessoas.

...Eu já paguei por todos os problemas. 

...Eu NÃO VOU FAZER, eu JÁ FIZ isso tudo.”

E eu perguntei:
“Mas Senhor, se já fizeste, porque motivo as pessoas 
estão doentes?”

E Ele respondeu:
“Porque elas não sabem receber, não sabem a verda-
de. Estão a pedir algo que Eu já DEI!”

E depois Deus me deu um EXEMPLO muito prático para 
eu ENTENDER melhor este princípio. 
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Vamos imaginar uma família na hora do jantar. E imagine 
que na mesa de jantar está o pai, a mãe, e os filhos. 

E os filhos começam a chorar:
“Oh mãe, estou cheio de fome.
Aí, estou a morrer.
Ah, dá-me de comer.”

E a mãe e o pai a dizer:
“A comida está na mesa, serve-te!”

E Deus MOSTROU-ME isso e disse assim: 
“Eu JÁ paguei tudo quando enviei Jesus. Jesus  
comprou a tua salvação, a tua libertação, toda a 
área financeira, tudo. Tudo o que tu precisas, mais 
aquilo que tu não precisas mas que Eu te quero dar, 
JÁ EXISTE!”

TUDO isso está nos lugares celestiais, 
está nos armazéns de Deus.

Depois Deus me mostrou outra coisa para me ajudar a 
ENTENDER isto melhor. 

Imagine uma pessoa a ir ao frigorífico, e a abrir a porta 
do frigorífico. Mete a mão lá dentro e TIRA uma maçã. 

Essa pessoa TIRA do frigorífico o que ele quiser, certo?
Tudo o que estiver dentro do frigorífico, ele pode tirar. 

2- Efésios 1:3
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E Deus disse: 
“Estás a ver? Tudo o que tu precisas, já está no  
“frigorífico”; está nos meus armazéns, só tens que ir 
lá BUSCAR. Já é teu.”

Isso MUDOU completamente a MINHA ATITUDE 
para quando eu vou ORAR.

Quando eu vou orar, eu NÃO VOU:
pressionar Deus, 
chorar, 
tentar convencer a Deus, 
a ver se vai dar. 

Eu ORO com a ATITUDE de que DEUS já ABENÇOOU!
Ele não vai CURAR, Ele JÁ CUROU. 
Deus só PÕE o poder, a SEMENTE de cura divina.

É como se o irmão que precisa de cura divina, fosse à 
mesa de jantar TIRAR aquilo que ele precisa e que JÁ 
ESTÁ lá! 

É por isso que quando fazemos a oração da fé, dizemos:
“Eu RECEBO agora a minha cura.”

E como é que eu vou buscar essas coisas que já existem? 
Com a FÉ que VENCE o MUNDO.
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2. SABER OPERAR na FÉ
Agora VOCÊ TEM que SABER OPERAR na FÉ.

Vamos imaginar que você compra um telemóvel, ou um 
tablet. Se você não souber operar, é evidente que não 
vai dar nada!

Você compra um telemóvel e diz assim:
“Ah, que grande porcaria, isto não funciona. 
Eu faço isto assim, mas não funciona!”

Você tem que SABER como é que FUNCIONA!

É a mesma coisa com uma máquina. Se você compra 
uma máquina de lavar louça, ou máquina de lavar roupa, 
ou seja o que for, você tem que APRENDER a USAR a 
MÁQUINA.

A máquina NÃO VAI MUDAR. 
A máquina foi feita para funcionar desta maneira, 
e fora disto NÃO FUNCIONA.

O telemóvel funciona desta maneira, 
de outra forma NÃO FUNCIONA.

E Deus é a mesma coisa!
Ele não funciona de outra maneira.

2- Efésios 1:3
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Então você tem que APRENDER
como é que FÉ FUNCIONA. 

Porque quando você SABE como a FÉ FUNCIONA, 
você vai ter SUCESSO! 

1º- SABER que a FÉ é COMO um BRAÇO
FÉ é como um BRAÇO que VAI à mesa 
BUSCAR AQUILO que JÁ EXISTE.

Vai buscar o que JÁ EXISTE!
Deus não vai FAZER nada, porque Ele já fez! 

Você só tem que usar a FÉ 
para ir BUSCAR aquilo que já existe!

Esta ATITUDE é CRUCIAL.

2º - FAZER a ORAÇÃO da FÉ para RECEBER o que é SEU
Depois de SABER que a fé é o braço que vai BUSCAR 
aquilo que já é seu, você tem que FAZER a oração da fé! 

Não basta SABER que já existe, 
é preciso FAZER a oração da fé. 
 
Desde que eu aprendi este SEGREDO, comecei a ensinar 
isto às pessoas, e também a ensinar a ORAÇÃO da FÉ.
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Quando você faz a oração da fé, você não vem:
para chorar, 
para pedir, 
para choramingar, queixar-se, 
para dizer a Deus que tem grandes problemas. 

VOCÊ VEM para RECEBER.

Diga comigo: 
“Eu recebo agora, a minha cura.”

Quando eu faço a ORAÇÃO da FÉ desta maneira, é como 
se eu estendesse a mão, e fosse à mesa de banquete onde 
Deus tem as coisas que eu preciso, e vou RECEBER:

Eu recebo agora a minha cura. 
Eu recebo agora a minha libertação. 
Eu recebo agora uma casa que eu preciso.

Você vai RECEBER aquilo que você precisa. 

E a partir daí, eu tenho que ACREDITAR que JÁ TENHO.
Eu NÃO VEJO, mas já tenho!
 
Você agora VAI ANDAR pela FÉ acreditando que já tem, 
porque Deus promete que JÁ TEM. 

“Ah, mas eu não sou nenhum mentiroso. 
Eu não vou dizer que já tenho, quando ainda não tenho...”

2- Efésios 1:3
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Quando você encomenda uma pizza, você não vê a pizza 
no minuto a seguir! Você sabe que vai demorar 20-30 
minutos até chegar a sua casa. 

Não fica a dizer, “Ah, estou cheio de fome. Não sei se a 
pizza vai chegar. Olha já passaram 10 minutos e não vejo 
pizza nenhuma.”

Ninguém vai dizer isso, 
porque já sabe que a pizza está a CAMINHO! 

Você já ENCOMENDOU, agora é só ESPERAR!
Tenha calma, está a chegar.

Meu irmão, se você fez a oração de CURA DIVINA, 
a pizza da cura divina VAI CHEGAR. 

A fé vai aos armazéns de Deus, 
buscar aquilo que já é TEU.

Então você tem que saber que: 
1º - TUDO o que VOCÊ PRECISA, já EXISTE

2º - A FÉ é como que um BRAÇO que VAI BUSCAR 
o que já existe e que já é SEU

3º - Você faz a ORAÇÃO da fé, e aquilo que você 
recebeu JÁ ESTÁ a CAMINHO
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Quando você faz a ORAÇÃO da FÉ e diz: 
“Eu recebo agora...”

Você está a ir aos armazéns de Deus RECEBER:
um telemóvel novo
uma casa nova
a sua cura, 
aquilo que você precisa...

FÉ é a FORÇA que está no SEU CORAÇÃO 
e que VAI BUSCAR aos armazéns de Deus 
aquilo que já EXISTE e que já é seu.

2- Efésios 1:3
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3- O QUE É FÉ

1. A FÉ que VENCE o MUNDO
Vamos começar por ler a Bíblia em 
I João 5:4

4 Porque todo o que é nascido de Deus vence o  
mundo; e esta é a vitória que vence o mundo, a 
nossa fé.

Ou seja, se você JÁ ENTREGOU a vida a Jesus, 
você tem a CAPACIDADE de VENCER o MUNDO.

Porquê? Porque você foi 
RETIRADO do domínio do diabo, onde só há  
MALDIÇÕES e PROBLEMAS; e TRANSPORTADO 
para outro lugar, onde QUEM GOVERNA é Deus; 
e Ele é seu amigo, está do seu lado.

Agora você tem direito a BÊNÇÃOS, 
e tem direito a PROTEÇÃO.

3- O que é Fé
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Então quando em I João 5:4 diz “Porque todo o que é 
nascido de Deus, vence o mundo.” está-se a referir a isto.

Quem são as pessoas que já nasceram de Deus? São 
aquelas que já receberam Jesus como Senhor e Salvador. 

João 3:6
6 O que é nascido da carne é carne, 
e o que é nascido do Espírito é espírito.

Ou seja, quando nós entregamos a vida a Jesus, 
nós O RECEBEMOS como nosso Senhor e Salvador, 
e ACEITAMOS:

que Ele foi o meu Substituto;
que Ele foi à CRUZ para PAGAR o PREÇO que eu 
devia PAGAR;
que Ele foi à prisão, que é o inferno, onde eu devia  ir parar;
e eu ACEITO que Ele fez tudo isso por mim.

Quando RECEBEMOS Jesus, SAI o espírito velho, 
e entra o Espírito de Deus.

Então todo aquele que é nascido de Deus tem 
o PODER para VENCER o MUNDO.

Como é que ele VENCE o MUNDO? 
Com a FÉ!
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I João 5:4
4...e esta é a vitória que vence o mundo, a nossa FÉ.

É A NOSSA FÉ
NÃO É o dinheiro, 
NÃO É a fama, 
NÃO É a posição social ou política...

Eu vou-lhe dizer uma verdade que você precisa de 
LER muitas vezes. 

Fé COMPRA TUDO o que o seu dinheiro compra, 
MAIS TUDO o que o seu dinheiro NÃO COMPRA.

Fé COMPRA TUDO o que o homem 
mais rico deste mundo compra;
MAIS TUDO o que o homem 
mais rico NÃO CONSEGUE COMPRAR!

Dinheiro não compra:
salvação,
saúde (só dá para comprar até um certo limite), 
família unida, 
felicidade, e muito mais coisas que não estão à venda.

Mas com Deus, tudo é possível!
Isto é a FÉ que VENCE o MUNDO. 

Você tem o PODER de VENCER o MUNDO 
dentro de si! É a sua FÉ! 

3- O que é Fé
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2. FÉ É UMA FORÇA
A Fé é uma FORÇA:

...não é uma crença

...não é uma mezinha

...não é um faz de conta

Fé é uma FORÇA! Assim como a ELETRICIDADE é uma 
FORÇA que NÃO SE VÊ, assim também é a fé! 

Fé é uma FORÇA que TRAZ para a SUA VIDA, 
TUDO o que Jesus JÁ COMPROU PARA SI.

Fé não é tentar convencer Deus:
“Oh Deus, estou muito mal...por favor ajuda-me.”

Não é nada disso. 

FÉ é eu saber que Jesus JÁ 
COMPROU TUDO o que eu preciso! 

E FÉ é a FORÇA que vai BUSCAR aquilo que 
JÁ me PERTENCE! 

Efésios 1:3 diz:
3 Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus 
Cristo, o qual nos abençoou com todas as bênçãos  
espirituais nos lugares celestiais em Cristo;
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O qual nos abençoou = JÁ ABENÇOOU:
Não VAI abençoar,
Ele JÁ ABENÇOOU! 

Quando? lá na Cruz.

Fé é a FORÇA que VAI BUSCAR o que já EXISTE.

Portanto, fé é uma FORÇA que VAI BUSCAR:
...salvação, 
...prosperidade financeira,
...saúde, 
...vitória,
...sucesso,
...família feliz, 
...TUDO AQUILO que você PRECISA! 

3- O que é Fé
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3. COMO FÉ FUNCIONA
Fé é uma FORÇA 

que vem por OUVIR e OUVIR a Palavra de Deus
e é liberta por FALAR e AGIR

Nos próximos capítulos vou falar mais sobre estes  
assuntos, mas para ENTENDERMOS o que é FÉ temos 
que saber que:

1º - FÉ É UMA FORÇA 
Fé é uma FORÇA que vai buscar para nós aquilo 
que já EXISTE. Vai buscar aquilo que Deus já TEM 
preparado para nós

2º - FÉ VEM por OUVIR a PALAVRA 
Fé ENTRA no nosso coração por OUVIR e OUVIR a 
Palavra de Deus repetidamente. 

A fé é como COMIDA, ela se GASTA. 
Então temos que estar SEMPRE a ouvir. 

3º - FÉ SAI por FALAR e AGIR
Para a FÉ ir buscar aquilo que já existe, nós temos 
que FALAR o mesmo que Deus fala, e AGIR sobre 
a Palavra de Deus. 

Fé SAI para ir trabalhar a seu favor, para TRAZER os 
resultados, quando FALAMOS e AGIMOS
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A LEI de Deus é assim que FUNCIONA.

“Ai, eu acredito à minha maneira…”

Bem, não experimente USAR a eletricidade à sua  
maneira, que você pode criar um curto circuito, ou até 
pode morrer eletrocutado.

A eletricidade também funciona com leis bem específicas. 
É assim; e não vale a pena tentar à sua maneira porque 
vai dar ERRADO.

Com eletricidade você pode ligar:
uma máquina de LAVAR a ROUPA
um FRIGORÍFICO
tanta coisa que se pode LIGAR que traz grandes 
benefícios.

Fé também traz grandes benefícios, 
MAS tem que ser usado à MANEIRA de DEUS. 

3- O que é Fé
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4. FÉ NÃO É ESPERANÇA 
Às vezes é tão importante SABER o que é uma coisa, como 
também saber o que NÃO É. Vamos então ver:

...o que é FÉ

...e o que NÃO É

Fé não é ESPERANÇA.

Esperança diz: 
“Ai, eu sei que um dia Deus vai-me curar...”
“Eu sei que um dia Deus vai-me ajudar...”
“Eu sei que um dia... aleluia...”

Para explicar melhor isto, eu costumo contar um exemplo 
de um casal que quer comprar um CARRO. 

Havia um casal que queria comprar um carro novo, MAS 
não tinham dinheiro cash para comprar o carro. Então 
eles queriam comprar o carro a PRESTAÇÕES. 

Um dia foram ao stand de automóveis para escolherem 
um carro. 

Viram os vários carros que estavam lá no stand, e  
finalmente decidiram “É este o carro que nós queremos.” 
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Quando foram ter com o vendedor para combinar os  
termos de pagamento, viram que na secretária do  
vendedor estava uma placa que dizia  

“AMANHÃ FIA-SE, HOJE NÃO.”

O marido ficou muito abatido. 

Mas a sua esposa disse, “Manuel, quem esperou tanto 
tempo para ter um carro espera mais um dia. Amanhã 
voltamos!”

E assim foi! No dia seguinte, chegaram lá ao stand bem 
cedo de manhã.

MAS quando foram à secretária do vendedor, a PLACA 
CONTINUAVA LÁ! “AMANHÃ FIA-SE, HOJE NÃO.”

Agora eu pergunto, quando é que eles vão conseguir 
comprar um carro a PRESTAÇÕES naquela loja?

NUNCA! 

Então quando a pessoa tem uma ATITUDE de:
Eu sei que um dia, Deus me vai curar.
Eu sei que um dia, Deus me vai dar o dinheiro.
Eu sei que um dia, eu vou ter um emprego.
Eu sei que um dia, vou ser curado.

3- O que é Fé
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A pessoa está a viver o mesmo que este casal! 

“Amanhã FIA-SE, hoje NÃO!” 

Quando chega amanhã, a placa continua lá amanhã.
Espera mais um dia, e quando chega lá, a placa  
CONTINUA lá! “Afinal é a partir de amanhã.”

Quando é que você vai ser curado?
NUNCA!

Quando é que você vai ter bênçãos?
NUNCA!

Quando é que você vai ser liberto?
NUNCA!

Porque é SEMPRE AMANHÃ!

A esperança PÕE SEMPRE a COISA no FUTURO; 
mas a FÉ é AGORA! 

Agora eu JÁ SOU FILHO de Deus!
Agora eu JÁ TENHO todas as necessidades supridas!
Agora eu JÁ ESTOU CURADO!
Agora eu JÁ ESTOU LIBERTO!

E você pode-me dizer: 
“Sim, mas você não está a entender, o médico diz 
que eu estou muito mal. E eu sinto-me mal. 
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Eu estou a olhar e vejo que não tenho dinheiro na 
conta, e você está a dizer que agora já tenho?”

Fé é acreditar que JÁ TENHO aquilo que ainda não vejo. 

Fé é uma FORÇA.
e eu tenho que ACREDITAR que JÁ TENHO;
e TENHO que FALAR que JÁ TENHO, 
aquilo que ainda NÃO VEJO.

“Ah mas Apóstolo, então se você não vê, como é que diz 
que já tem? Eu não sou mentiroso, não posso dizer isso.”

Você na verdade JÁ TEM, 
porque Jesus JÁ PAGOU na Cruz.

Quando você disser:
“Eu já tenho, e LOUVO a Deus porque JÁ TENHO.”

A sua FÉ, essa força, vai ao MUNDO do espírito BUSCAR 
ISSO que Jesus JÁ COMPROU; vai MATERIALIZÁ-LO na 
sua vida.

Então FÉ NÃO É “Amanhã FIA-SE.”

Fé é ACREDITAR:
Eu JÁ ESTOU CURADO.
Eu JÁ TENHO as NECESSIDADES SUPRIDAS.
Eu JÁ TENHO um CASAMENTO FELIZ.

3- O que é Fé
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“Eu já!” Não é “Amanhã eu vou...”

Fé, como eu já disse:
é uma FORÇA que VAI BUSCAR aquilo que JÁ EXIS-
TE, e que FOI COMPRADO por Jesus na cruz.

Agora, é importante dizer que muito crente está  
habituado a ir à igreja para apenas ficar com  
CONHECIMENTO.

Sabe muito, mas depois NÃO CONSEGUE FAZER NADA.

MAS nós temos que nos DISCIPLINAR a OUVIR a Palavra 
de Deus, e depois COLOCAR em PRÁTICA! 

Não vale de nada você ler este livro se depois não 
COLOCAR em prática estes ensinamentos! 

Fé é uma FORÇA que VEM  por OUVIR e ouvir a Palavra 
de Deus, MAS só vai funcionar QUANDO nós libertamos 
a fé por FALAR e AGIR. 

5. FÉ É uma FORÇA do SEU ESPÍRITO
Fé é uma FORÇA, uma ENERGIA, que está aqui dentro, 
no SEU ESPÍRITO. 

NÃO é na CABEÇA nem no CORPO! 

TOME ATENÇÃO ao que acabou de ler...
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Fé NÃO ESTÁ na sua CABEÇA! 
É no SEU ESPÍRITO. 

Há pessoas que ACREDITAM mas é só na cabeça. 
Têm fé MENTAL. 

Até podem DIZER que acreditam na Palavra de Deus, 
mas é só de boca para fora, porque no seu ÍNTIMO, elas 
NÃO ACREDITAM que Deus vai fazer o que promete. 

Mas a FÉ verdadeira, que FUNCIONA, 
tem que estar no seu ESPÍRITO. 

A fé verdadeira está aqui dentro no ESPÍRITO, 
e essa FORÇA é ALIMENTADA,
é CARREGADA com a Palavra de Deus.

Fé vem para o seu espírito por ouvir, e ouvir, e ouvir 
repetidamente as mesmas verdades.

E depois essa FORÇA SAI para ir TRABALHAR para si:
por FALAR o MESMO que Deus FALA 
e por AGIR, PRATICAR o que Deus diz

E outras coisas que eu também vou ensinar neste livro: 
por ACREDITAR do mesmo jeito que Deus acredita. 
por SONHAR, idealizar coisas fantásticas, que são 
de acordo com a vontade de Deus.

3- O que é Fé
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Há uma palavra muito interessante que Jesus falou, 
quando esteve aqui na Terra (em João 15)
João 15

1 Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o lavrador. 
(isto é Jesus a falar) 

2 Toda a vara em mim, que não dá fruto, a tira; e  
limpa toda aquela que dá fruto, para que dê mais 
fruto.

Aqui está a dizer que Deus NOS LIMPA, NOS CORRIGE 
para que possamos DAR MAIS FRUTOS.

4 Estai em mim, e eu em vós; como a vara de si 
mesma não pode dar fruto, se não estiver na videira, 
assim também vós, se não estiverdes em mim.

Então aqui há 2 coisas muito importantes:
é preciso nós ESTARMOS em Jesus
é preciso JESUS estar em nós

São duas coisas DIFERENTES, e mais à frente já vou 
explicar melhor. 

6 Se alguém não estiver em mim, será lançado fora, 
como a vara, e secará...

7 Se vós estiverdes em mim, e as minhas palavras 
estiverem em vós, pedireis tudo o que quiserdes, e 
vos será feito.
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Vemos então que há 2 CONDIÇÕES para VOCÊ TER 
SUCESSO, para Deus OUVIR SUAS ORAÇÕES:

1ª CONDIÇÃO - estar em JESUS

2ª CONDIÇÃO - Jesus estar em nós; ou seja, termos 
a SUA PALAVRA no nosso CORAÇÃO

Muito crente pensa que por estar com Deus, já está 
TUDO BEM. 

Ele vai à igreja, ama a Deus etc. Isso é ótimo!

Mas se você NÃO MEDITAR, NÃO ENCHER o coração 
com a Palavra de Deus, esse ingrediente está em FALTA.

Você pode ter uma nota de 50 euros. Se a nota NÃO 
ESTIVER IMPRESSA dos dois lados, NÃO É VÁLIDA. 

Aqui também tem que estar impresso dos dois lados. 
1º - você ESTAR em Jesus. 
2º - a Palavra de Deus estar DENTRO de si 

Um crente pode dizer, 
“Ah eu já vou a igreja. Eu ajudo na igreja...etc.”

E a PALAVRA de Deus está DENTRO SI?
“Bem, eu leio muito pouco, sabe, não tenho tempo.
Eu pronto e tal...”

3- O que é Fé
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Então as suas orações NEM SEMPRE vão SER OUVIDAS.

João 15:7 
7 Se vós estiverdes em mim, 
e as minhas palavras estiverem em vós...

Para termos SUCESSO, temos que estar em Jesus sim, 
MAS também temos que ter a Palavra no nosso coração.

Então para RECAPITULAR:
- Fé é uma FORÇA que vai aos armazéns de Deus,
BUSCAR aquilo que Deus já tem para si! 
- Para termos sucesso, não basta irmos à igreja; temos 
que ter a PALAVRA DENTRO do nosso coração. 


